



北海道新十津川農業高等学校学校便り

不撓不屈

令和4年度 第4号

令和5年1月31日

新十津川農業高校

校内実績発表大会



12月8日(木)、農業クラブの三重大行事の一つ、校内実績発表大会を行いました。専門分会ごとに研究活動で行ってきた取り組みを発表するものです。一年生の農業と環境専門分会と、2・3年生の水稻・野菜・園芸・加工・生活・食物の6専門分会が一年間の成果を発表しました。コロナの影響で、外部との交流ができなかったり、いろいろと制限の多い中での活動となりましたが、できることを精一杯行ったことが伝わる発表でした。

北北海道実績発表大会 II類・III類が全道大会出場決定!

1月19日(木)・20日(金)、剣淵高校で北北海道実績発表大会が行われました。校内大会で選ばれた水稻専門分会(I類)・加工専門分会(II類)・食物専門分会(III類)・農業クラブが出場しました。冬休み中や放課後等に資料づくりやスライド作成、発表練習を行い大会に向けて一生懸命取り組んでいました。どの分会も練習以上の発表することができ、加工専門分会(II類)と食物専門分会(III類)が優秀賞を受賞しました!加工専門分会と食物専門部会は令和5年8月に旭川農業高校で行われる全道実績発表大会に出場します。



加工専門分会長3年 山本さん

優秀賞をとることが出来て、とても嬉しかったです!また後輩達は全道大会に出場するので、それに向けて協力して頑張ってもらいたいです!

食物専門分会長3年 相内さん

優秀賞をとれてとても良い思い出になりました。一緒に出場した2年生の2人で分会を進めていくのは大変だと思うけど、協力して無理せず、自分たちのペースで頑張ってもらいたいです。

1年生「農業と環境」プロジェクト学習報告会



1月23日(月)、1年生「農業と環境」プロジェクト学習報告会を本校体育館で行いました。1年生が教科「農業と環境」で取り組んできたプロジェクト学習についてのまとめの発表を6班が順番に発表しました。カボチャの栽培、耕起の違いによる生育や収量、昨年度の収量の比較について各班それぞれがプレゼンテーションソフトを用いて発表しました。また、班員個々の成果や反省に

ついて全員が発表できました。次年度からの専攻班活動につながるプロジェクト学習報告会となりました。

おにぎりアイデアコンテスト 2022

8/1～10/7にかけてアイデア募集された、北海道経済連合会・北洋銀行主催の『おにぎりアイデアコンテスト2022』において、110件の応募の中から本校食物専門分会3年佐久間さんが応募した「ラム肉のポークチャップ風」が準大賞を受賞しました。

受賞した「ラム肉のポークチャップ風」は、1月24日(火)に幼稚園・小学校・中学校・高校の給食の献立として振舞われました。



新十津川町を学ぶ学習会

1月27日(金)新十津川町的环境・暮らし・産業・福祉・観光などを学ぶ学習会を、本校1,2年生を対象に本校体育館で行いました。学習会には、新十津川町総務課、産業振興課、社会福祉法人明和会の方々にお越しいただき、講話をしていただきました。またグループディスカッションでは、各グループから新十津川町の魅力について発表を行い、新年度の専門分会活動に向けての活動計画に大変参考となる機会となりました。たくさんの質問にお答えいただき、生徒全員で情報を共有できるとともに、農業を学ぶ生徒が地元新十津川町の産業について学習を深め、郷土愛を高める機会にもなりました。



本年度の学校行事について

本校は多様な行事・活動による教育を行っていますが、新型コロナウイルス感染予防のため、状況に応じ様々な対応をさせていただきます。本年度も保護者・町民の皆様のご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。